



Advent 2022

Und der Friede Gottes, der höher ist als alle Vernunft, bewahre eure Herzen und Sinne in Christus Jesus. (Philipper 4,7)

Die Zeit der Erwartung, der **Advent** scheint in diesem Jahr Dauerzustand zu sein. Dennoch verdichtet sich die **Erwartung auf Neues** in den letzten Tagen des Jahres ganz besonders. Wahrscheinlich werden uns die Bilder dieses Jahres 2022 noch lange beschäftigen.

Unsere Erwartung wird aber von der **Zuversicht** berührt, dass es einen Frieden geben kann, der höher ist als all unsere Vernunft. Denn offenbar reicht die irdische Vernunft nicht aus, um die Herzen und Sinne umfassend zu bewahren, so Paulus in seinem Brief an die Gemeinde in Philippi. Der **Advent** lässt einen Spalt weit die Tür offen, damit wir uns über die Vernunft hinaus an das **Licht Gottes** heranwagen können, an seinen Frieden.

Mögen unsere Herzen und Sinne auch im Jahr 2023 bewahrt bleiben!

Gesegnete Weihnachtstage und ein gutes neues Jahr wünscht

Ch. Behnken

Christine Behnken, Schulleiterin